

# 輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです  
代陽小学校は、体を鍛えるところです  
代陽小学校は、心を磨くところです

第13号 2025.12.8(月)  
[櫻井幸枝]

## 居住地交流(4年1組) 11/13(木)【心を磨く】

八代支援学校の4年生とゲーム等を楽しみました。



## Special English Time(3年・4年) 11/14(金)【頭を鍛える】

リース先生、ハリー先生、アッシュ先生、リアム先生と英語で遊びました。子供たちや先生方の笑顔がとても素敵でした😊



## おひさま集会 11/14(金)【心を磨く】

図書委員会は「読書週間」について、生活委員会は「あいさつ運動」について発表しました。たいよう委員会は、人権月間にちなんで、仲よくなるゲーム「猛獣狩りにいこうよ」を企画進行しました。「八代地区科学発明工夫展」の表彰も行いました。

6年生の修学旅行を前に、8月6日に開催された広島平和記念式典での「平和への誓い」の動画を流しました。裏面に載せております。動画もお子様と一緒にぜひご覧ください。



## わくわく秋まつり(1年) 11/17(月)【心を磨く】

代陽幼稚園、聖愛幼稚園、つるまる保育園、白鷺保育園の年長さんを招待して「わくわく秋まつり」を楽しみました。

- ①さかなつり屋
- ②秋くじ屋(くじ・アイス)
- ③ゲーム(どんぐり迷路・どんぐり落とし)屋
- ④ぴょんぴょんガエル屋
- ⑤秋パクパク屋
- ⑥まつぼっくりビンゴ屋



## 提案授業(国語)(2年2組) 11/20(木)【頭を鍛える】

岩崎真子先生と2年2組さんが、国語「みきのたからもの」の授業を公開してくださいました。八代市内や八代市教育委員会の先生方も見に来られました。授業研究会では、子供たちの力を更に伸ばすために、研究を深めました。



## 一中生との合同あいさつ運動 11/21(金)【心を磨く】

一日を気持ちよいあいさつで始められるように、5. 6年生が一中生と合同で、あいさつ運動を行いました。



## 避難訓練(地震・火災) 11/21(金)【心を磨く】

消防署の皆様のお話を熱心に聴き、質問もたくさんしました。



## まかせてね 今日の食事(6年) 11月【頭を鍛える】

班ごとに一食分の献立を考え、主菜と副菜を作りました。地域の皆様、保護者の皆様に、応援に来ていただき、おいしく作ることができました。いつも本当にありがとうございます。

## 授業参観 11/28(金)【頭を鍛える】

### 御 礼

保護者の皆様、授業参観に多数お越しいただき、本当にありがとうございました。

運動会を終えて一段とたくましく成長されたお子様の様子はいかがでしたでしょうか。お子様は、授業や様々な教育活動に懸命に取り組み、一瞬一瞬を積み重ね、日々成長しておられます。これからも、保護者のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

